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Top 3 Strandfest

Der Vorsitzende berichtet, ihm sei zu Ohren gekommen es solle in diesem Jahr 
Eintritt erhoben werden. Er hebt nochmals hervor, das Strandfest sei das größte 
Volksfest der Stadt Homburg. Wenn an 6 Eingängen Eintritt erhoben werde, könne 
man keinen Gewinn machen. 
Die Höhe des Eintrittes könne er nicht sagen, da er offiziell davon ja noch nichts 
wisse. 
ORM Fuchs merkt an, dass man schon froh sei, an die Tradition anknüpfen zu 
können. Nach zwei Jahren der Pandemie sei dies nicht einfach. Da sollte man auf 
jeden Fall in diesem Jahr auf Eintrittsgelder verzichten und dies, wenn der Haushalt 
dies unbedingt erforderlich mache, im nächsten Jahr nochmals neu überdenken. 

ORM Biegaj findet, man solle in diesem Jahr nach den zwei sparsamen Jahren eine 
besondere Attraktion bringen, um die Attraktivität des Strandfestes zu erhöhen. 

Der Ortsvorsteher vertritt die Meinung, es solle bei einem anderen Fest mit 
Eintrittsgeldern begonnen werden, nicht auf dem größten Volksfest der Stadt.

Beschluss: 
In diesem Jahr soll auf keinen Fall Eintrittsgeld fürs Strandfest erhoben werden.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


